
神的愛很奇妙 

林要廷 
 

過去 31 年生活，是活在世間潮流中，過去跟隨家人和朋友，在一般中國人民間信仰，

沒什麼太多自己的想法。直到 2014 年 5 月，我的人生開始有很大轉變，應該是主耶穌的命定，

讓我認識主，這要感謝主耶穌基督巧妙的安排。在 2014 年 5 月，我答應一位姊妹(允琦)，要

去教會 30 次，當時覺得我應該是怎麼了，我竟然會答應，後來想想應該是主在我生命裏做工；

開始認識神的路並不是很順利，一開始我到一個韓國教會晚禱會，牧師是韓國人，說話帶有

韓語，進到教會，一開始聽到敬拜團的敬拜 (不認識基督時，怎麼會有弟兄和姊妹在前面唱歌 )，

當時認為原來基督教是可以唱歌的。當時覺得很好，因為過去生活完全沒有經歷過這種敬拜，

後來韓國牧師在前面講道，仔細聽還略有了解(因牧師是韓國人，中文有點不好)。但後來開

始半個小時的禱告，剛接觸基督，完全不知道什麼叫做禱告，就想要如何祝福別人，撐過這

半小時，心裡想著還有 29 次，我要怎麼完成。幸好我是信守承諾的人，隔週又到韓國教會的

晚禱會，這是我第一次翻閱聖經，牧師說道哪一章哪一節，我也很希奇的可以翻到，自己也

覺得很神奇。牧師講完道後，又開始半小時禱告會，恩 ~~又禱告 30 分鐘，這時心想，若下次

又這樣，我應該不會繼續到教會。後來，想到家中附近有一個很新的教會市府靈糧堂，就上

網查詢主日資訊，就去試試看，30 次要做到。初到市府靈糧堂，設備與裝潢得很新的教會，

敬拜團也唱得很好，主任牧師是韓慧蕙牧師，牧師講道時分享很多個人見證，去了 3 次，就

是有點無法吸收，這時心中又有了爭戰，應該要放棄還是在換一個教會好了。這時到了內壢

得勝靈糧堂，一開始到內壢得勝靈糧堂樓下，這裡怪恐怖的，會不會怪怪的，中國人有句話，

既來之則安之，後來進到主堂，竟然有這麼漂亮壯觀的主堂，心裡想很多事不能只看外表，

永光牧師講道，竟然我可以聽懂，會讓我想繼續想聽下去，心想下次可以再來聽看看。  

 

感謝牧師分配我到薰儀小組，一開始也是冷淡接組長與區長的電話，薰儀組長不斷分享，

分享一個資訊，林以斯帖牧師的預言禱告。後來以斯帖牧師預言，說到我內心所想的，我並

沒有與其他人分享過事，這時心裡想，這牧師好厲害，竟然會知道我所想的，開始對基督教

有點轉變。正式有改變是在 2014 年 8 月泰國旅行，同行的友人是基督徒，星期日需要去主日，

所以去找教會，到曼谷 ECB 教會，而且當時有好幾百人(大約 300 百人以上)，當時首次看到

嬰兒奉獻禮，一個很感人的畫面，當時牧師說的一句話 We are Gospel (我們都是福音)，當

時很感動，泰國是一個佛教國家，竟然會有這麼大的教會。後來又到泰北，遇到一個韓國基

督徒的朋友(Micheal)，當時在謝餐時，這位朋友禱告時提到我的名字，當時頭一次起雞皮疙

瘩，感覺很特別，後來當天又有一位，韓國朋友(Eunjin)跟我說這一切都是基督的命定，所

以我才會有這次旅行。這是我首次聽到命定，若是人安排的，這也太巧了，感謝主沒有放棄

我這迷路羔羊，就如聖經上說的: 如果一個人有一百隻羊，其中一隻迷失了路，他豈不把那

九十九隻羊留在山上，而去尋找那隻迷失了路的羊嗎?」（太十八：12）以我以前所學，為什

麼要為了一頭羊，花費這麼多人力物資去找，這是以人的立場去想，不是以神的立場去想，

因為基督為我們流寶血，盼望迷路的羊都能回到上帝懷抱中。感謝主不斷提醒我，雖然要抹

去自己過去 30 幾年的信仰，內心總是會有點軟弱；當我軟弱時，神總是能即使給些資訊與資

源，不斷提醒。我去連家恩佈道會和東海特會，神也都是以不同方式提醒我，要歸入主的懷

抱中，感謝這一路陪伴我的人、牧師、師母、薰儀、慧真區長與薰儀小組的每一個組員，以

及傳福音給我的允琦姊妹，讓我認識這唯一的真神。 

 


